

## Das sind wir

ein junger und junggebliebener Musikverein in Stadtlohn, der seit dem Jahre 1900 besteht.

Unser Verein hat rund 180 aktive Mitglieder, daneben weitere fördernde Mitglieder, die den Verein finanziell unterstützen.

Besonders auffällig ist, dass das Durchschnittsalter unseres Vereins bei rund 23 Jahren liegt. Das zeigt, dass selbstgemachte Blas- und Unterhaltungsmusik auch bei jungen Menschen noch immer hoch im Kurs steht.



Weihnachtskonzert



Schützenfest

Mit unserer Musik begleiten wir Stadt- und Schützenfeste.

## Ausbildung bei den Wiesentalern

### Wir bieten:

Einzelunterricht für folgende Instrumente

Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Tenorhorn, Tuba, Posaune und Schlagzeug.

Du weißt noch nicht, welches Instrument das richtige ist? – Wir stellen Dir gerne die einzelnen Instrumentengruppen vor und finden gemeinsam mit Dir das passende Instrument.

### Orchesterproben

Neben dem Einzelunterricht hast Du die Möglichkeit bei uns an den Orchesterproben und Auftritten teilzunehmen.

Auch wenn Du keinen Unterricht bei uns bekommst, bist Du herzlich eingeladen.

### Weiterbildungen zusammen mit dem Volksmusikerbund

Seit mehr als 15 Jahren bieten wir jährlich D1 und D2 Lehrgänge an, deren Vorgaben über den Volksmusikerbund festgelegt sind. Hier werden theoretische und praktische Fähigkeiten der Schüler vertieft und ausgebaut.

Neben unserem gemeinsamen Musizieren steht ebenfalls das gemeinschaftliche Miteinander im Vordergrund.

Daher organisieren wir regelmäßig verschiedene **außermusikalische Veranstaltungen**, wie:

- Vereinschützenfest
- Kanufahrten
- Zeltlager
- Fahrten zum Kletter- oder Freizeitpark
- Völkerballturnier
- Maigang



Karneval

Probenwochenende

Vereinschützenfest